

ES UN RETO

Pide INE participación a ciudadanos insaculados

Ante la proximidad de las elecciones, exhorta a que cumplan con su deber cívico y que acudan a las capacitaciones que les ofrecerán; que abran sus puertas

MIGUEL GONZÁLEZ

Se aproximan las elecciones federales y locales y las autoridades del Instituto Nacional Electoral (INE) en el Estado de México reiteran el llamado a los Ciudadanos que resultaron insaculados a participar en el proceso de capacitación y a que "le abran la puerta de sus domicilios a los capacitadores", quienes iniciaron los recorridos para convencer y capacitar a los vecinos elegidos para participar como funcionarios de casilla durante la jornada electoral del 02 de junio.

En la región de los volcanes, en el suroriente del Estado de México, desde hace un mes, 26 Capacitadores Asistentes Electorales (CAES) del Instituto Nacional Electoral (INE), recorren las comunidades y

visitan los hogares de las personas que fueron sorteadas para formar parte de las mesas electorales.

Y aunque autoridades electorales reconocen que hay avances en estos trabajos, también consideran que el reto para el instituto es lograr la plena participación de los ciudadanos.

"Creo que hemos tenido una respuesta aceptable, sin embargo, siempre es importante que la ciudadanía apoye este tipo de actividades electorales. Y ante la problemática que se ha venido registrando a nivel nacional sobre el tema de la seguridad pública, en el caso de nuestro distrito contamos con el apoyo de seguridad pública estatal y de las policías municipales, ellos nos han ofrecido acompañarnos y apoyarnos en el caso de que se registre algún incidente de seguridad" compartió German Muñoz Montes

de Oca, vocal ejecutivo de la junta distrital número 21 con cabecera en Amecameca.

Por su parte, Lizbeth Rodríguez, capacitadora electoral, quien recién se integró al equipo del INE en esta junta, comentó: "a nosotros nos toca salir a las calles, visitar a las personas que salieron sorteadas, explicarles cuál es el proceso y cuáles van a ser sus funciones; yo invité a los funcionarios de casilla que nos abran la puerta que nos den sus respuestas y que no tengan miedo de participar, porque para eso estamos nosotros, para poderlos apoyar y estar con ellos en todo momento.

Es importante mencionar que solo en el Distrito 21 federal, que comprende 11 municipios de la zona volcanes y parte del municipio de Ixtapaluca, fueron inscritos 39 mil ciudadanos como presidentes, secretarios, escrutadores y suplentes



▲ El personal del INE visita los domicilios de los ciudadanos insaculados. Foto especial

de casilla, quienes se espera acepten esta responsabilidad civil.

Al respecto, Mariano Palacios Jiménez, vocal ejecutivo de la Junta Electoral 17 del INE, con sede en Ecatepec de Morelos, reiteró el llamado al electorado a ejercer su voto, ya que tanto el Instituto Nacional Electoral como el Instituto Electoral del Estado de México llevan a cabo esfuerzos importantes como la incorporación y capacitación de los funcionarios de casilla para que todos los ciudadanos inscritos en lista nominal puedan ejercer su derecho al voto.